

Ministro de Salud recorre hospitales en Pinar del Río

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 05 Septiembre 2021 11:11

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 420



El ministro de Salud Pública, doctor José Ángel Portal Miranda, recorrió este sábado instalaciones sanitarias de Pinar del Río, una de las provincias con mayor complejidad epidemiológica en el país. En el León Cuervo Rubio, hospital que durante un año y medio ha asumido la atención de los pacientes confirmados a la covid-19, el titular constató el manejo de las consultas en el cuerpo de guardia e intercambió con el personal presente. Más adelante, visitó también el Hospital General Docente Abel Santamaría Cuadrado. Allí se interesó por el estado de salud de las embarazadas y púerperas positivas a la enfermedad y verificó los protocolos que se implementan para su atención.

Ministro de Salud recorre hospitales en Pinar del Río

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Domingo, 05 Septiembre 2021 11:11

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 420

(Con información de TelePinar)